
    第 34 回 札幌フットケアサークルアンケート結果 

                                                 

2019 年 11 月 4 日作成 

 

開催日:2019 年 11 月 3 日（日）14:00～17：00 

場所： 釧路赤十字病院 4 階講堂 

テーマ：①フットケアの基本、その心は・・・ 

    ②さて、どんなアプローチをしよう？ 

       ～大切な足を護るために今私たちができること～  

参加者： 19 名 

アンケート回収率： 79％ 
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１）職種

医療職 非医療職 未回答

初回

73%

複数回

27%

２）参加について

初回 複数回
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知人からの紹介

ご案内が職場にあり興味をもった

職場上司のすすめ

３）初回参加の内訳
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①内容がわかりやすい

②居心地がいい

③他施設との交流

④職場に帰ってもちかえってすぐ活かせ

る

⑤他の研修では学べない

４）複数回参加の動機

      ①内容がわかりやすい 

0 0.5 1 1.5 2

⑤その他・未回答

④みんな熱心で刺激される

③場の雰囲気

①アイスブレーキング
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５）居心地が良い理由



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 7) 回答なし（不満足の回答者なし） 

 

 8）次回に向けての企画希望  

  ・事例検討  ・靴の選び方（小児、成人、高齢者）  ・爪、タコのケア 

・実技  ・やすりの使いわけ  ・巻き爪、爪切り、テーピング 

・基本をアレンジしたアイディア  ・靴下に関すること  

 

9）開催希望地域 

  ・小清水町 ・斜里 ・釧路 ・北見 ・網走 ・帯広 ・道東地区 

  

 10）要望・感想 

  ・グループワークは続けてほしいです 

  ・今回の事例検討良かったです。また、やりたいです。 

  ・札幌ではなかなか触れ合えない釧路、帯広の方々とディスカッションできてとても楽しかっ 

長い

7%

短い

0%

ちょうど良い

93%

６）開催時間

満足

100%

７）開催内容満足度

満足 不満足 未回答



たです。ありがとうございました。 

  ・名前と施設名がわかると今後の繋がりにもなるかと思いました 

  ・フットケアは、ニッパーなどの器具が使えないとできないと思いましたが、足の観察、保清 

   保湿から、はじまるものなのだと理解しました。ありがとうございました。 

  ・講義がわかりやすく、もっと聞きたいという気持ちになりました。ありがとうございます。 

  ・フットケアは奥深く、とても色々なことが学べて楽しかったです。 

  ・どのような意識のもと足をみていくか、そうだよなーと思うわかりやすいスライドで、 

とても良かったです。GW もよい意見が沢山でていて濃い時間を過ごせました。ありがとうご 

ざいました。 

 


